
2023年度簿財横断コース

価格がリーズナブルなのに
オールインワン！
LECは受講料が他の予備校と比較して割安で
あるにもかかわらず、簿記論と財務諸表論の
同時学習が可能で、豊富なアウトプット教材
や質問機能など必要なサービスがすべて備
わっているため、確実に実力を伸ばすことが
できました。また、富田先生の講義も身近な
事例を交えた理解重視の内容で毎回楽しく視
聴することができました。

I・Hさん　30代　会社員

通信専用に収録された講義と
パワーポイントが最大の魅力！
LECを選んだ一番大きな理由は、富田先生の講
義がとても魅力的だったからです。インプットだけ
でも100時間以上視聴するため相性はとても大
切です。時に厳しく熱い富田先生の叱咤激励の
おかげで、孤独な通信学習でも最後まで走りきる
ことができました。通信用に収録された講義とパ
ワーポイントは大変わかりやすかったです。Zoom
質問会や教えてチューター制度も活用し、乗り越
えることができました。

S・M さん　30代　会社員

富田先生の面倒見の良さはどこの
予備校と比較してもピカイチ
LECを選んだ最初のきっかけは、通学授業を受
けることができる予備校で一番安価であったから
です。ただ最終的には、どこの予備校と比較して
もピカイチな富田先生の面倒見の良さと、先生が
懇切丁寧にご指導くださったおかげで一年間楽
しく通学することができました。また、LECの簿財
横断では、計算編と理論編が有機的に連携した
オリジナルテキストをフルに活用することで、多面
的な理解につながり合格できました。

祝

税理士を目指した理由
現職でのキャリア形成を有利にするためです。専門性の高い仕事をし

たいと考えており、会計士と迷ったのですが、勤務しながら取得するこ

とを考えて税理士を選びました。他資格では1次試験合格後何年以

内に2次試験の合格が条件になることもあるのですが、税理士は一度

取得したら一生有効な点や簿記論・財務諸表論に合格できれば、会

計士の短答試験の一部免除が得られることも魅力でした。

LEC講座・教材・講師の良かったところ
当然にできるべき論点とそうでない論点を講義や答練の解説で明
確に指示をしていただけたので、優先順位を間違えずに学習するこ
とができました。また、答練の解説で合格に必要な得点の積み立て
方(相場観)を教えていただけたので、点が伸びなくてもこれが出来る
ようになればいいんだとポジティブに捉えることができました。また
講義の合間に交えてくれた事例や雑談が面白く飽きることなく続けら

れました。

復習や学習方法で工夫したところ
理論は初めは問題集をパラパラめくり空欄を頭の中で思い浮かべら

れるかという感じで勉強していたのですが、あまり効果がないように思

いました。何となくわかる論点を増やすことも重要だと思うのですが、

ひたすらキーワードを裏紙に書きなぐっていくのがよかったと思います。

計算に関しては基本問題を解き終わったら直前答練をひたすら解い

ていました。最後の答練を除いて3回そして不得意な論点は本番で正

答する自信がつくまで解きました。

苦しい時どう乗り切りましたか？
点が伸び悩んだ時が一番つらかったのですが、解説講義でとれる論

点だと言われたところを見直し、これができれば大丈夫だと言い聞か

せていました。また帰宅後すぐ寝てしまう日が続いた日があったのです

が、仕事後カフェに行き時間ギリギリまで勉強するようにしていました。

（試験勉強に集中できない日もありますが、帰宅後寝るよりは今日は3

ページできたので合格に近づいているんだと言い聞かせていました）

これから受験される方へメッセージ
講師のことばを信じて、優先順位を間違えずに勉強することが大事
だと感じました。お金も時間もかかり、簡単な試験ではありませんが、

努力し続けていればいつか受かる試験だと思います。一緒に頑張りま

しょう！

簿財横断で勉強して良かった点
効率よく2科目受けることができることです。試験において重視される

ことが簿記論と財務諸表論で多少異なりますが、勉強範囲が大きく

変わることはなかったと思います。理論と計算を同時にやることで理
解度が深まり、実際の試験でも理論ではこうだったからこの計算は
このやり方で間違いないはずだと思えるので、自信をもって解答でき
ました。

簿記論・財務諸表論
２科目同時合格

M・H さん
20代　金融業
2023簿財横断速習コース

F・T さん　20代　大学生

簿財 2科目同時合格祝 簿財 2科目同時合格祝 簿財 2科目同時合格祝

1

合 格 体 験 記 

富田先生のわかりやすく
熱意のある講義が魅力
YouTubeで富田先生のわかりやすく熱意の
ある講義を聴きLECでの受講を決めました。
講義内で明確に各論点の重要度を示してくれ
るため、自分で復習をする際も、強弱をつけ
て効率的に学習を進めることができました。
その甲斐あって、本試験でも確実に正解すべ
き問題を取りこぼすことなく拾うことができ
ました。

K・W さん　30代　会社員

LECのテキストは背景まで記載され
ていて忘れにくさと応用力に繋がる
LECのテキストは単なる仕訳の暗記にならな
いように背景まで記述されていることが多く、
それが忘れにくさと応用力に繋がるため大変
気に入っていました。また、富田先生はハッ
キリと物を言って下さるので余計な迷いが生
じず、それが受験においてはかなり心強かっ
たです。講義内容ももちろん分かりやすく、
残り全科目すべて、富田先生の授業を受けた
いと思ったくらいです。

A・Mさん　20代　税理士事務所勤務

富田先生の講義は
モチベーション維持にもつながる
LECは他の予備校と比べて受講料が圧倒的に
安いだけでなく、講師が親身に相談にのって
くれる印象が強く、富田先生の授業は非常に
わかりやすく面白いと感じたので受講を決め
ました。また、1年近い勉強の合間にはLEC
がYouTubeに公開している富田先生の熱い
動画を2倍速で視聴しながら、モチベーショ
ンを維持していました。

M・Kさん　30代　会社員

税理士を目指した理由
税務を学ぶ上で、試験を通して体系的に知識を得られる、と考えたか

らです。

経理部で連結決算や単体決算業務に従事したのちに、税務チームに

異動することになりました。業務で関係のあるポイントは学びますが、 

もっと幅広く体系的に勉強をしたいと思いました。ただ、税務の専門

書を読み漁るというのは、性格的にも合わないと思ったため、税理士

試験「合格」というわかりやすいゴールがあり、かつ必死な努力を要す

る税理士を目指しました。

科目合格または税理士資格を
どう活かしていきたいですか？
現在は科目合格であるため、税理士資格合格のために勉強続けるの

みですが、税理士資格を取得した際には、社内税理士として会社に貢

献していきたいと思っております。まだ明確なビジョンではありません

が、専門性を高めていき、世の中の個人事業者や中小企業の経営者

に、税務の点からアドバイザリーとして参画して会社を支える存在にも

なりたいと考えています。

これから受験される方へメッセージ
働きながらの受験はストレスが大きいと思います。勉強時間に制約が

あるため、受験専念の人と比較して不安に思ったり、仕事が繁忙期の

時に仕事と勉強の両立を難しく感じたりと なかなかタフなものになる

かと思います。ただ合格さえすれば、すべて合格のためへのプロセス

であったと思えるようになります。また仕事しながらでも合格ができた

ことが自信にもなります。周囲も結構喜んでくれます（笑）。試験に挑戦

する動機やモチベーションはそれぞれかと思いますが、合格した際の

歓喜の感情は日常生活ではなかな得られないものだと思いましたの

で、 挫けそうな時は合格の日を思い浮かべながら勉強してみるのもよ

いかと思います！応援しています！

簿財横断で勉強して良かった点
簿記論・財務諸表論を横断的に学べるため、効率的に学習を進める

ことができた点です。簿記論は計算、財務諸表論は計算＋理論ですが、

簿記論を学ぶ上でもなぜそうなっているのか という理論を理解するこ

とは応用問題に対応する上で重要だと思います。そのため、簿財横断
で簿記論の計算と併せて財務諸表論の理論を学べたことで、時間
的にも効率的でしたし、簿記論の理解に深さが出たと感じています。

LEC講座・教材・講師の良かったところ
富田先生の授業は重要論点の説明のわかりやすさはもちろんのこ
と、ユーモアも交えた授業であったため、Web授業を受けていた私
はWeb配信日を毎週楽しみにしていました。また答練は色んなパ
ターンを実践の雰囲気の中で取り組めましたし、予備論点として学ん

でいた内容が本番の試験で出題されたため、最終的に合格をつかめ

たと思います。

簿記論・財務諸表論
２科目同時合格

川本 雄平 さん
Yuh e i  K a w amo t o

30代　製造業
2023簿財横断速習コース
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